



入中だより

令和7年9月10日（水）
No12 熊野市立入鹿中学校
<http://www.kumano-city.ed.jp/jsiruka/>



2学期の授業が始まりました！

各学年で2学期の授業が始まっています。3年生では夏休みに取り組んだ成果を試す実力テストが行われました。進学に向けて、受験勉強にも熱が入る時期に突入です。

先日配布した学調の結果をふまえ、教科担任は工夫し、子どもたちの学習意欲を高めながら、**確かな学力を育む授業**作りに取り組んでいます。



新 ALT 来校 9/4(木)

2学期から熊野市では、2名の新しいALTが来ました。Jasmine(ジャスミン)と Alyssa(アリッサ)です。昨年度から引き続き勤務する Erica(エリカ)とあわせ計3人が各校を回り、熊野市の小中学校で英語の授業を補佐します。この日の1年生の授業ではエリカが自己紹介をしながら、英語で生徒と会話していました。英語で質問する生徒もいて、とても頼もしく感じました。グローバル化はこの先も続くでしょう。**英語力は子どもたちの未来を切り拓く力のひとつになる**と感じます。



この通信はまなびポケットでデータ配信しています。また HP にはさらに多くの記事や写真が掲載してあります。

男女とも県大会へ！(新人ソフトテニス選手権大会熊南予選)9/6(土)

三重県ソフトテニス連盟主催の新人大会が行われました。2年生以下の初大会になります。女子は川村・笈ペアがベスト4！男子は前川・尾崎(相野谷中)ペアがベスト8！ともに県大会出場を決めました。(他校の生徒と組んで出場しても、県大会に進出できます。)オープン戦には大江春香さんが上地さん(御浜中)と組み出場しました。猛暑のなか、みんな一生懸命プレーしていました。得点した時の子どもたちの笑顔がとても印象的でした。大会で結果を出すためには、準備が必要だと思います。「何事も、結果は準備で決まる」私が教諭時代に生徒に教えた言葉です。



総合的な学習の時間 岡山大学教授リモート授業

本校では地域学習のひとつに、丸山千枚田探求学習を実施しています。その一環として岡山大学:山本敏央教授による「考えてみよう。熊野のイネ、日本のイネ、世界のイネ」と題したリモート授業を行ないました。



9月のおもな行事予定 (予定は変更になる場合があります)

- 10日(水) 入鹿小学校運動場整備(5限)
- 11日(木) ALT 三重大学教職大学院教育実習開始(小瀬古圭慶先生)【~27日(土)】
- 12日(金) スクールカウンセラー FBC 学校花壇中央審査
- 13日(土) 丸山千枚田稲刈りのつどい(熊野市より弁当支給)
- 16日(火) 丸山千枚田稲刈りのつどいの振替休業日
- 18日(木) 運動会練習 係打ち合わせ(入小) ALT
- 19日(金) ダンス講習(中田先生) スクールカウンセラー
- 22日(月) 運動会総練習(入小)
- 24日(水) 運動会総練習予備日(入小)
- 25日(木) 北山中学校との英語遠隔合同授業(3年) 図書館司書 ALT
- 26日(金) 運動会前日準備
- 27日(土) ふれあい運動会(雨天順延)
- 29日(月) 運動会の振替休業日
- 30日(火) 防災総合訓練事前指導

